

ert am Dienstag, den 6. August, vormit-
tags 7 Uhr.

Nadenheim

1935

Versetzung. Mit dem 1. August ist der hiesige Bahnhofsvorsteher **Willy Mohr** nach dem Bahnhof Gunterzblum versetzt. Mohr kam im Jahre 1916 hierher und hat sich in den fast 2 Jahrzehnten seines Hierseins durch Zuborkommenheit und sein freundliches Wesen in und außer Dienst große **Sympathie** in der Bevölkerung erworben. Man sieht den Beamten deshalb recht ungerne von hier scheiden. Sein Nachfolger wird der von Bodenheim hierher versetzte **Eisenbahnassistent von Schönholz**, der den Dienst bereits angetreten hat.

tie
ho
ra
fo
mi
da
Be
bu

ger
rei

2
pfa